

Kreissparkasse fördert Grundschulen mit 5.500 Euro



Gemeinsam mit Vorstandsmitglied Daniel Kreuzburg (rechts) und den Filialdirektoren aus Steinhagen und Borgholzhausen, Frank Pohl (2. von links) und Jürgen Höcker (2. von rechts), sowie Werthers Filialdirektorin Vera Consbruch (4. von links) und dem Bereichsleiter Privatkunden Benedict Konrad (3. von rechts), überreichte Henning Bauer (links) den symbolischen Scheck über 5.500 Euro.

Halle (Westf.) 6. März 2023

Im Rahmen der jährlichen Projektförderung unterstützt die Kreissparkasse Halle auch in diesem Jahr wieder die Grundschulen im Geschäftsgebiet. Die elf Schulen können sich über insgesamt 5.500 Euro an Spendengeldern freuen – 500 Euro je Schule.

Es ist seit Jahren Tradition der Kreissparkasse die Grundschulen im Altkreis mit Spendengeldern zu fördern; nun konnte die förmliche Übergabe zum ersten Mal seit drei Jahren auch wieder in Präsenz stattfinden. Zu dem Zweck kamen die Schullektorinnen und -rektoren sowie Mitglieder der jeweiligen Fördervereine aus Halle, Steinhagen, Werther und Borgholzhausen in die Hauptgeschäftsstelle. Vorstandsvorsitzender Henning Bauer freut sich, dass der Austausch sowie die Spendenübergabe wieder in einem persönlichen Rahmen stattfinden können: „Die Förderung der Bildung von Kindern ist die beste Investition, die wir tätigen können“, erläutert er. „Die Gelder haben wir auch in den vergangenen drei Jahren zur Verfügung gestellt, nun aber auch wieder in diesem öffentlichen Rahmen zu

erfahren, auf welche Art und Weise sie den Kindern zu Gute kommt, zeigt uns noch einmal wie wichtig unsere Projektförderung ist.“

An der Spendenübergabe nahmen die Grundschulen Gartnisch, Hörste, Künsebeck, Amshausen, Steinhagen, Werther-Langenheide und Laukshof sowie die Lindenschule Halle und die Georg-Müller-Schule teil. Neben der Projektförderung unterstützt die Kreissparkasse die Verkehrserziehung und Radfahrprüfungen an den Grundschulen, gemeinsam mit der Verkehrswacht des Kreises Gütersloh, sowie den Heimatkundeunterricht mit dem roten Sachbuch „Unser Kreis Gütersloh“ und das Filmprojekt „GT-Clips“.